

問7 「この駐輪場を利用している理由を教えてください。」で6その他と回答した方の理由
記述件数 4件

- 丁寧に自転車を扱ってくれるから。
- 一度も利用なし、他駐輪場を利用中。
- 管理人さんが、優しい雰囲気を感じが良く、駐輪場も広い感じできれい。
- 知人の家だから。

問8 「お配りしたアンケート用紙裏面に記載のとおり、北本市所有の土地の上に公益財団法人自転車駐車場整備センターが建物を建てて運営する駐輪場が東口と西口にそれぞれ1箇所ございますが、利用しない理由は何ですか。」で5その他と回答した方の理由
記述件数 6件

- ときどき利用しています。
- 利用している駐輪場で不便はなく問題ないため。
- 止めにくい。
- アシスト自転車なので広い場所だと盗難にあうかと心配だったから。
- 2階建てのようなので、特に年寄りには止めにくそう。
- 利用者が多そうだから。ごみごみしてそうで出しづらそうだから。

問9 「今後も市が駐輪場を整備する必要があると思いますか。」で3その他と回答した方の理由
記述件数 6件

- 駅の近くに沢山駐輪場があるので、駅に近く値段が格安の駐輪場があれば使うと思うが、今のような場所だと難しい。
- 整備する必要は無いと思うが、整備したものは有効に活用して収入の最大化を図るべき。
- 値段次第。
- 料金が安いのであれば市で運営していただきたいが、料金が高いのであれば民間の駐輪場で足りると思います。
- 市が運営して料金を安くまたは民間と同じ水準にした駐輪場もあってよい。もしくはレンタサイクルを市の運営で設置したらどうか。
- 民間駐輪場が複数あるのであれば、必要ないと思う。整備にかかる税金を電気自転車購入の補助金に充てて欲しい。

問9-2 「問9で「思う」と回答した方にお聞きします。その理由は何ですか。」で4その他と回答した方の理由
記述件数 3件

- ハンドルが幅のある自転車や、お子さんを乗せるカゴがある自転車がとりにあると空いていても止められないということがあります。民間の駐輪場はそのような考慮なく設置されているので自治体の所有する駐輪場では設けた方が良いと思うので。
- 無料で駅に近く、駅まで屋根のついている駐輪場を作って欲しい。
- 駅周辺の駐輪場の整備は民間だけで行うべきでは無いと思うから。

問9-3 「問9で「思わない」と回答した方にお聞きします。その理由は何ですか。」で3
その他と回答した方の理由

記述件数

2件

- 料金が安い。
- 一部の利用者のために税金を使うのはいかななものかと思う。いまは民間があるので十分。